



Delivrence d'un medicament adulte a un bébé de 17 mois

Par **magdelaine_old**, le **30/10/2007** à **17:01**

Message: bonjour, je suis la maman de trois petites filles, la petite dernière LOLA âgée de 17 mois ma fait une pneumopathie la semaine dernière le pédiatre lui a prescrit un antibiotique associé à du solupred 5 mg 3cp par jours pdt 4 jours. donc comme toute maman digne de son nom je me suis rendu à la pharmacie pour traiter et soigner mon bébé, seulement la pharmacienne ne m'a pas délivré le bon dosage pour le solupred. Donc j'ai donné à ma fille du solupred 20mg donc 45 mg de trop par jours. Par chance LOLA va très bien ! mais je souhaite que cette personne est un blâme ou quelque chose car c'est quand même la 2ème fois qu'elle fait une erreur sur ma fille. merci d'avance de votre futur soutien. s magdelaine une maman bouleversée par ce qui vient de se passer.